

## Encuentro en Tirúa destacará la innovación de emprendimientos de Provincia de Arauco

El próximo 12 de agosto se llevará a cabo la tercera versión del Encuentro Mentes Creativas Emprendedoras Territorio Arauco, iniciativa que busca destacar el talento, la innovación y el valor de los emprendimientos que nacen desde las distintas comunas de la Provincia de Arauco.

La actividad, que se desarrollará en Tirúa, reunirá a exponentes del

ecosistema emprendedor local y nacional, es una jornada gratuita que incluirá charlas, paneles de conversación, networking, talleres prácticos y una feria de instituciones y emprendedores de toda la provincia, con la participación de organismos como Corfo, Sercotec, Indap, Conadi, entre otros.

Andrés Sanhueza, gerente de Corporaauco y organizadora del

evento, señaló que "permite visibilizar la actividad innovadora de la provincia y a nuestros innovadores y creativos, quienes a pesar de las dificultades de la provincia de Arauco siguen haciendo cosas distintas y ofreciendo al mercado productos y servicios con valor agregado. Además, el evento busca invitar a expertos y empresarios de fuera de la provincia para

fortalecer el ecosistema".

El alcalde de Tirúa, José Linco, valoró que "es una zona donde convergen diversas actividades productivas, turismo, agricultura, mar, campo, por lo que esta oportunidad es única y esperamos que nuestros vecinos, y también emprendedores de toda la provincia, vengán y aprovechen este encuentro".



El evento se realizará el próximo martes 12 de agosto.